

Presse Nationale

> Politique



Le Chef de l'Etat reçoit des vœux

Le Président de la République, Alassane Ouattara a reçu hier, 22 janvier 2019, les vœux du personnel de la présidence de la République, pour l'année 2019. A cette occasion, le Chef de l'État a réitéré ses remerciements à l'ensemble du personnel pour son professionnalisme, son engagement et l'important travail qu'il accomplit au quotidien pour le bon fonctionnement et le rayonnement de la présidence de la République. Il s'est engagé à poursuivre ses efforts en vue de l'amélioration des conditions de vie et de travail des agents.



Financement du G5 sahel : Le secrétaire permanent sollicite l'appui du Président Ouattara

Le secrétaire permanent du G5 Sahel, Maman Sambo Sidikou a été reçu, hier, en audience par le Président de la République, Alassane Ouattara. Il a mis à profit cette rencontre pour demander l'appui de son hôte auprès des banques régionales (BOAD et BAD) pour le financement de projets de développement dans l'espace sahélien. Car a-t-il souligné, la sécurité et le développement sont liés.

> Economie



Forum économique et commercial : le ministre Souleymane Diarrassouba ouvre les travaux

Le ministre ivoirien en charge du Commerce, Souleymane Diarrassouba, a ouvert, le 21 janvier à Abidjan-Plateau, les travaux du Forum économique et commercial ivoiro-chinois.



Succès économique de la Côte d'Ivoire : Ouattara félicité par le G5 Sahel

A l'issue d'une audience avec le Président ivoirien, Alassane Ouattara, le 22 janvier 2019 au Palais présidentiel à Abidjan-Plateau, le secrétaire permanent de la force du G5 Sahel, Maman Sambo Sidikou, a félicité le Chef de l'Etat ivoirien pour le succès économique de la Côte d'Ivoire qui profite à l'espace sahélien.



Siandou Fofana en Espagne

Du 23 au 27 janvier 2019, le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, prendra part à la 39e édition de la Foire internationale du tourisme de Madrid en Espagne. C'est le premier rendez-vous international inaugural de la saison touristique de l'année, un point de rencontre mondial des professionnels du secteur. L'édition 2018 a accueilli 10 190 exposants de 165 pays /régions, 250 980 visiteurs dont 140 120 professionnels et 110 860 grand public ainsi que 7 856 journalistes.



Bonne gouvernance/ déclaration des biens : ministres...présidents d'institutions...fuient la HABG

Selon la Haute Autorité pour la bonne Gouvernance (HABG), 22% des assujettis n'ont pas encore déclaré leur patrimoine après leur prise de fonction ou à leur cessation de fonction. Ces assujettis sont, entre autres, des présidents d'institutions et personnalités ayant rang de président d'institution, des membres du gouvernement et personnalités ayant rang de ministre et secrétaire d'Etat, des membres du Conseil constitutionnel, les gouverneurs et vice-gouverneurs de districts et des personnalités élues.



Axe routier Gagnoa-Guibéroua : les usagers confrontés aux difficultés

L'axe routier Gagnoa-Guibéroua, en état de dégradation avancée, constitue une menace pour les usagers.

Protection des consommateurs d'électricité : davantage de communication demandé à



l'ANARE

Lors d'une visite, le 18 janvier 2019 dans les locaux de l'Autorité nationale de Régulation du Secteur de l'Electricité (ANARE) à Abidjan-Plateau, le ministre ivoirien en charge de l'Energie et des Energies renouvelables, Abdourahmane Cissé, a recommandé à l'ANARE de renforcer ses actions de communication. Ce, pour faire connaître davantage les acquis obtenus en faveur des consommateurs d'électricité et le mode de saisine.



Hévéa, embarquement des stocks bloqués dans les ports : Bientôt la fin du calvaire pour les 100 000 planteurs

L'affaire des 20 000 tonnes d'hévéa bloquées dans les ports d'Abidjan et de San-Pedro vient de connaître finalement un dénouement heureux. Samuel Mobio, le président de l'Association des exportateurs de caoutchouc naturel fond de tasse de Côte d'Ivoire(AEXCI) a annoncé, hier au cours d'une conférence de presse, l'embarquement imminent des stocks de caoutchouc humide stocké dans les ports d'Abidjan, de San Pedro et sur les différents sites de collecte sur l'étendue du territoire national. « Nous avons affrété un navire qui est en route pour le port d'Abidjan. Tous les mois, les navires seront positionnés à Abidjan et à San Pedro pour récupérer la surproduction. Les planteurs (environ 100 000) pourront vendre correctement leur production », a-t-il affirmé.

> Société



Yayoro nommé à la Primature

Ancien président des jeunes du Rassemblement des républicains(RJR), Karamoko Yayoro vient d'être nommé conseiller du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, en charge du dialogue social en remplacement de l'ex-député Alphonse Soro. Cette nomination serait intervenue, le 22 janvier 2019.



Education nationale : le SYNESCI brandit une menace de grève

Les enseignants membres du Syndicat national des Enseignants du Secondaire de Côte d'Ivoire (SYNESCI) veulent entrer en grève, du 29 au 31 janvier 2019, pour attirer l'attention des autorités sur leurs conditions de travail. Ils exigent, entre autres, la revalorisation de leurs indemnités liées aux examens, la réduction significative des effectifs dans les classes et l'application effective des référentiels des métiers concernant les grades A5, 6 et 7.



Généralisation progressive de la CMU : les fonctionnaires et les agents du privé prélevés à compter d'avril

Au cours de l'atelier national l'opérationnalisation de la généralisation progressive de la Couverture Maladie universelle (CMU), le 22 janvier 2019 à Abidjan, le conseiller en charge de la CMU à la Primature, Adama Kamara, a annoncé le démarrage de cette assurance maladie à compter d'avril prochain avec le prélèvement des cotisations des fonctionnaires et agents de l'Etat et des travailleurs du secteur privé. L'ouverture de cet atelier a été présidée par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly.

> Sport



CAN 2021 : Danho Paulin annonce l'arrivée d'Ahmad Ahmad à Abidjan

Le ministre des Sports, Paulin Danho a annoncé que le président de la CAF, Ahmad Ahmad devrait avoir une audience dans la quinzaine à venir, avec des acteurs locaux dont la FIF, le COCAN et certainement le Président de la République, Alassane Ouattara.

A l'International

> Politique



Côte d'Ivoire : premières contestations autour de la réforme de la CEI

À peine ouvertes, les premières discussions autour de la réforme de la Commission électorale indépendante (CEI) font l'objet de contestations de la part d'une partie de l'opposition. Celle-ci dénonce une exclusion et évoque une « mascarade ».

Vu sur le Net

> Politique

Affaire «Procès Laurent Gbagbo et Blé Goudé» à la CPI: Paolina Massidda, représentante légale des victimes, chez la ministre Mariatou Koné



La ministre Mariatou Koné a reçu en audience ce mardi 22 janvier 2019, à Abidjan-Plateau, Paolina Massidda, représentante légale des victimes dans le procès de l'ex-Président Laurent Gbagbo et de Charles Blé Goudé devant la Cour pénale internationale (CPI). La rencontre a porté sur des points d'intérêt commun notamment, le processus d'indemnisation des victimes de la crise post-électorale. Paolina Massidda a salué l'engagement du gouvernement ivoirien et félicité la ministre Mariatou Koné pour la bonne conduite du processus d'indemnisation.



Diplomatie: Le Chef de l'Etat a eu un entretien avec le Secrétaire permanent du G5 Sahel

Le Président Alassane Ouattara s'est entretenu ce mardi 22 janvier 2019, au Palais de la Présidence de la République, à Abidjan-Plateau, avec le Secrétaire permanent du G5 Sahel, Maman Sambo Sidikou. Le Secrétaire permanent du G5 Sahel, selon un document de la présidence, est venu présenter ses vœux de bonne et heureuse année 2019 au Chef de l'État ivoirien. Il l'a félicité par la même occasion pour le succès économique de la Côte d'Ivoire qui profite également à l'espace sahélien.



Contentieux électoral/ Port-Bouët et Bassam : Les sorts de Sylvestre Emmou et Georges Ezaley connus ce mercredi

La chambre administrative de la Cour suprême rendra sa décision, ce mercredi 23 janvier 2019, sur le contentieux électoral des municipales partielles dans les communes de Port-Bouët et de Grand-Bassam.

> Economie



Alain Richard-Donwahi désigne les coupables de la destruction des forêts ivoiriennes

« Les faits sont là pour nous juger. Les forêts n'existent pratiquement plus en Côte d'Ivoire », a déploré le ministre des Eaux et Forêts, Alain-Richard Donwahi, à l'occasion de la cérémonie de vœux au Jardin botanique de Bingerville, le vendredi 18 janvier 2019. De l'avis de ce dernier, les responsables de cette situation ne sont personne d'autre que l'ensemble de la population ivoirienne. « Nous sommes tous coupables. Pas toujours responsables, mais tous coupables, parce qu'on a laissé faire. On a exploité le bois, on a laissé couper le bois, on n'a pas effectué les reboisements qu'on devait faire, on a laissé cette ressource sortir de notre pays illégalement, nous sommes tous coupables », a martelé le ministre.

> Société



Chu de Yopougon: Le service de réanimation rénové

Le Centre hospitalier universitaire (Chu) de Yopougon est en rénovation. Son service de réanimation a fait peau neuve récemment. Selon le service communication du ministère de la Santé et de l'Hygiène publique, tous les patients peuvent désormais avoir accès à la salle de réanimation. « C'est un grand soulagement pour nous personnel de santé en service au Chu de Yopougon. La salle de réanimation est totalement fonctionnelle grâce à la volonté du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, le Dr Aka Aouélé. Nous lui sommes très reconnaissants pour ses actions en vue de la modernisation et la réhabilitation du Chu de Yopougon », a déclaré le directeur général de cette formation sanitaire, Deka Paulin.



Couverture maladie universelle: Des acteurs réfléchissent à la généralisation progressive

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a procédé au lancement de l'atelier national sur l'opérationnalisation de la phase de généralisation progressive de la Couverture maladie universelle (CMU). C'était ce mardi 22 janvier 2019, à Abidjan. Le Chef du gouvernement a, à cette occasion, exhorté « l'ensemble des participants à s'impliquer dans la conduite des présents travaux, afin qu'ils produisent des recommandations et des résultats pertinents pour l'amélioration de la protection sociale de nos populations les plus vulnérables ».



Sécurité : La 5ème édition internationale de la sécurité et de la défense a ouvert ses portes

Le premier salon sur la sécurisation et la défense se tient à Abidjan du 21 au 24 janvier 2019. Ouvert ce mardi 22 janvier 2019 à l'Ecole nationale de la police (ENP) sise à Cocody, ce salon se veut un rendez-vous d'échange et partage d'informations stratégiques sur la sécurisation publique et la défense en Afrique. Il a par ailleurs, pour vocation de fournir les outils indispensables aux décideurs du domaine, à la sécurisation de leurs territoires. C'était en présence du ministre ivoirien de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité.

> Culture

Tourisme : Foire du tourisme de Madrid (FITUR 2019) - la Côte d'Ivoire à l'assaut de la clientèle espagnole



Pour la 39ème édition de la Foire Internationale du Tourisme de Madrid (FITUR), qui ouvre ses portes du 23 au 27 janvier 2019, à Madrid, la Côte d'Ivoire qui désormais se positionne parmi les destinations africaines les plus prisées, sera représentée par une forte délégation conduite par le ministre du Tourisme, Siandou Fofana, composée d'opérateurs du secteur et d'autorités administratives en charge du tourisme dont Jean-Marie Somet, directeur général de Côte d'Ivoire Tourisme. (Source : Côte d'Ivoire Tourisme)

Agence de Presse

> Politique



Me Paolina Massidda anime une conférence de presse mercredi

La représentante légale des victimes dans le procès de l'ex-président Laurent Gbagbo et Blé Goudé devant la Cour pénale internationale (CPI), Paolina Massidda, conseillère principale du bureau du conseil public pour les victimes anime une conférence de presse mercredi à la Maison de la presse. Me Paolina Massida a fait cette annonce au terme d'une "visite de courtoisie" qu'elle a rendue, mardi, à la ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné à son Cabinet, au Plateau. La CPI a prononcé, le 15 janvier 2019, l'acquittement, voire la libération immédiate des prévenus.

> Société



Arrêt des cours dans des établissements secondaires publics

Les cours sont interrompus depuis ce mardi matin dans les établissements secondaires publics dans plusieurs localités, suite à un mot d'ordre de grève de quatre jours, du 22 au 25 janvier, lancé par la coalition du secteur éducation-formation de Côte d'Ivoire (COSEFCI). Les cours ont été interrompus dans les trois lycées publics de Gagnoa, tôt le matin, à la suite du mot d'ordre lancé par les enseignants de ces établissements, qui comptent environ 18 000 élèves.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.